



AYUNTAMIENTO DE LAGARTERA

Desde la Gerencia Área integrada de Talavera de la Reina nos remiten nuevas instrucciones que el SESCAM está implantando en esta nueva fase de pandemia.

La recuperación de la actividad presencial en Atención Primaria se va a combinar con la atención telefónica para trámites como renovación de recetas, partes de baja u otros trámites administrativos. De esta forma habrá dos tipos de agenda de los profesionales para atender a la población: teleconsulta y consulta presencial.

Será imprescindible tener actualizados los datos de contacto, es importante que la actualicen para mantener la calidad de la atención y evitar sobrecarga de trabajo a los profesionales para ser localizados. Podrán realizarlo en el propio consultorio o en la página web del SESCAM a través del siguiente enlace <https://sanidad.castillalamancha.es/ciudadanos/ayudanos-mejorar/cambio-de-telefono-en-tarjeta-sanitaria>

Ante cualquier aclaración o información adicional no duden en ponerse en contacto con el consultorio Médico o con el Ayuntamiento.

Lo firma Sergio Alía Estrada Alcalde-Presidente, en Lagartera a la fecha de su firma electrónica, verificable en la Sede Electrónica del Ayuntamiento <http://lagartera.sedelectronica.es>

